
Ofício nº 478/2025
Ibitinga, 05 de maio de 2025.

Assunto:  Resposta  ao  requerimento  nº  255/2025,  dos  Vereadores  José  Nilson  Viana,
Célio Aristão, César Urtado e Ricardo Prado.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  255/2025,  da
Câmara Municipal,  referente à possibilidade de medidas no trânsito,  nas proximidades da
escola  da  Vila  Maria,  em virtude  do  congestionamento  de  veículos,  incluindo  os  ônibus
escolares, nos horários de entrada e saída de alunos.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e
Mobilidade Urbana, a nota técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 272/2025
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Resposta ao Requerimento Nº 255/2025 da Câmara Municipal. 
 
1. É de conhecimento da Secretaria Municipal de Trânsito o congestionamento de 
veículos e ônibus escolares nos horários de entrada e saída de alunos na escola da Vila 
Maria?  
Resposta: Sim, chegou ao nosso conhecimento. 
 
2. É de conhecimento ainda que devido a falta de local adequado para ônibus escolares 
estacionarem, estes aguardam os alunos no meio da raua? 

 
 Resposta: depois que foi feita reunião com a diretoria da escola, Srª Maiara Palanca 

Gabriel Ferrari, juntamente com o Sr. Josué do Nascimento, chefe da sessão de 

manutenção da Secretaria de Eduação, com o Sr. Bruno Cesar Rodrigues da Silva, 

Diretor de Planejamento da Secretaria de Educação e o Diretor de trânsito 

municipal, Luis Fernando Rocha, tomamos conhecimento e realizamos 

planejamento para mitigar a situação exposta. Para tanto foi definido que a escola 

teria agora duas saídas dos alunos, sendo uma somente para transporte público e 

outra para os pais. Assim já se iniciaram os trabalhos de pintura por parte dessa 

pasta para regulamentar  o trânsito para atender essa demanda. 
 

 
SILVIO OSÓRIO PEREIRA DIAS 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 
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